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Обратите внимание: 

 Мы ждем всех же-

лающих к нам в 

команду 

 Если твоя мечта 

быть журнали-

стом, но ты ка-

ким-то образом 

не поступил на 

журфак, приходи 

к нам :) 
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Вот и подходит к концу 2016 год. Впереди зачёты, эк-

замены и долгожданные каникулы. Что важного про-

изошло с тобой за этот год? Что нового ты открыл 

для себя? Делись с нами, отправляй в нашу редакцию, 

и самые яркие ответы опубликуем в следующем выпус-

ке!  

    Хоть до Нового года ещё целый месяц, уже хочется 

пожелать всем счастья, радости и веры в себя. Не от-

казывайтесь от своей мечты, даже если весь мир, ка-

жется, против вас. Не упускайте шанса воплотить 

их в жизнь, не откладывайте на завтра. Будьте увере-

ны в своих силах, добивайтесь намеченных целей и 

будьте счастливы! 

  

Искренне ваша, Смирнова Екатерина,1 курс  
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25 ноября в Институте Иностранных 
языков состоялся  фестиваль 
«Дружба», в котором Юридический 
институт принял участие. Более чем 
за десять лет своего существования, 
фестиваль стал доброй традицией 
МГПУ. Находясь в одной точке 
Москвы, за один вечер можно побы-
вать почти что во всех частях земно-
го шара! Я была рада принять уча-
стие в таком масштабном мероприя-
тии. Сотни улыбок, шуток, звуки 
смеха, великолепные выступления 
команд зарядили энергией на весь 
предстоящий месяц.  И сегодня об 
этом мероприятии нам расскажет 
Ольга Гракова -  капитан команды 
ЮИ в этом году. 

- Привет, Оля. Расскажи нашим читателям, возможно не все знают , что такое 
«дружба»?   
- Дружба  — это ежегодный фе-
стиваль, который проводится в 
нашем университете. Цель этого 
мероприятия познакомить сту-
дентов и рассказать им о культуре 
и традициях разных стран. Фе-
стиваль состоит из трех этапов:  

1) Видеоролик  

2) Кухня  

3) Творческий номер, он обычно 
на определенную тематику.  

- Ты участвуешь в этом меро-
приятии уже второй раз. Что нового, возможно необычного было в этом году?  
-  В этом году я была не просто участником, я была капитаном нашей команды, это 
было очень волнительно и ответственно. Так же в этом году была другая тема творче-
ского номера. В прошлом году тематикой были сказки, и мы представляли Швецию, а 
в этом году национальные праздники — мы представили на суд зрителю Нидерланды. 
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        -        Что запомнилось больше всего?  

         - Конечно же день выступления, эти эмоции сложно передать словами. 
Вспоминаю считанные минуты до выступления, когда все внутри переворачи-
вается, оглядываешься по сторонам и видишь улыбки и волнение на лицах ре-
бят,. Это нереально здорово  ощущать себя частичкой чего-то настолько мас-
штабного. Так же не могу не отметить наши репетиции, вечера после пар. У 
каждого были свои заботы, важные дела, планы, но мы их откладывали ради 
Дружбы, ради команды.   

 - Почему команде ЮИ не удалось выиграть?  

- Возможно, с моей стороны были допущены какие-то ошибки, как капитана. 
Так же многие ребята, не принимавшие ранее участие в подобных мероприя-
тиях, не понимали масштаб Дружбы, иногда игнорируя репетиции. Нам есть к 
чему стремиться. 

- Чтобы ты хотела пожелать преподавателям и студентам на предстоя-
щий месяц и Новый год? 

- Студентам хочется пожелать легкой сессии, новых впечатлений и открытий. 
А преподавателям терпения и исполнения самых заветных желаний! 

Автор статьи - Смирнова Екатерина, 1 курс. 
Фотограф —Бусаров Иван, 1 курс. 
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Студенты нашего института 
очень разносторонние, а по-
тому активно занимаются 
научной деятельностью: 
принимают участие в кон-
ференциях и конкурсах раз-
личного уровня.  

10 ноября Совет «Наука»  
провёл круглый стол по те-
ме «Право для студентов-
педагогов». Студентам и 
преподавателям рассказали 
много новой и полезной ин-
формации, касающейся пе-
дагогической и юридиче-
ской сфер деятельности. Выступающие – студенты 1 курса Букаткина В., Быстрок 
А. подняли в своих выступлениях достаточно интересные темы, затрагивающие 

многие вопросы из этой сферы деятельности. А те-
мы были следующие:  

«Меры педагогического воздействия на ученика» , 

«Социальные гарантии и трудовые права педагоги-
ческих работников», 

«Меры социальной поддержки молодых специали-
стов в образовании», 

«Профстандарт педагога. Общая характеристика».  

Выступления участников, несмотря на небольшую 
посещаемость мероприятия, сопровождались ожив-
лённым обсуждением поднятых тем. В заключении 
был проведён письменный опрос среди участников 
о знании раскрытых на круглом столе тем. Завер-
шилось мероприятие чаепитием. Данный проект 
развивается, и, как заявил руководитель проекта, 
записывается видеокурс по данной теме. Как нам 
обещает Совет «Наука», этот круглый стол – лишь 

начало, а впереди нас ждёт ещё много других, не менее интересных подобных меро-
приятий. 

Автор статьи и фотограф - Бусаров Иван, 1 курс. 



                  Творческий вечер  
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Этой осенью в нашей стране от-
мечается 75-летие битвы под 
Москвой. Именно эта битва 
предрешила весь исход веро-
ломно начавшейся войны. 
Именно она впервые за полгода 
войны дала советским людям 
надежду на будущее, на победу 
в этом страшном мировом кон-
фликте. Конечно, впереди будет 
ещё 4 трудных года атак, контр-
наступлений, поражений, не-
удач, потерь. Однако, именно 
под Москвой, в 1941 году советские войска показали всему миру, что сила против 
«непобедимого» врага есть. Это доказательство стоило многих тысяч человече-
ских жизней, но оно было необходимо, ибо без него мы были бы обречены на ги-

бель.  
3 ноября силами наших студен-
тов был подготовлен концерт, 
приуроченный к этой дате. Мы 
попытались показать основные 
этапы Московской битвы, свя-
зав их с литературными произ-
ведениями, песнями. Конечно, 
обо всей панораме декабрьских 
событий рассказать мы бы не 
смогли (а их было, действитель-
но, много – битвы за разные 
подмосковные города и сёла, де-
сятки героев партизан, лётчиков 
и др.), но, как мне кажется, са-

мые главные события зрителю нашего вечера сумели раскрыть и показать. Это, 
например, история о 28-героях Панфиловцах, а также битва за подмосковный го-
род Волоколамск, рассказ о партизанке Зои Космодемьянской, битва у деревни 
Крюково (напомню читателю о том, что именно из братской могилы на 41 кило-
метре Ленинградского шоссе был взят прах «Неизвестного солдата», ныне покоя-
щегося у Кремлёвской стены).  
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Участники концерта читали стихи на военную тему, пели песни военных лет. Мно-
гие из прозвучавших на концерте произведений были написаны во время битвы под 
Москвой.  
Завершили своё выступление мы следующими строками:  
Мы здесь не потому, что дата.  
Как злой осколок, память жжет в груди.  
К могиле неизвестного солдата  
Ты в праздники и будни приходи.  
Он защитил тебя на поле боя,  
Упал, ни шагу не ступив назад,  
И имя есть у этого героя —  
Великой Армии простой солдат.  
 
Мы должны помнить и чтить память тех, кто отдал жизнь за наше светлое 
будущее, за мирное небо над головой, и за наш великий город, который благодаря 
подвигу «простых солдат» выстоял, не смотря ни на что.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         Автор статьи - Бусаров Иван, 1 курс. 

        Фотограф—Челенкова Ксения, 1 курс. 



            Благотворительная ярмарка 
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24 ноября на большой перемене в стенах нашего ЮИ прошла Благотворительная яр-
марка, посвященная Дню Матери . 
 
На ярмарке была пред-
ставлена разнообразная 
выпечка и прочие вкус-
ные блюда, сделанные 
руками наших студен-
тов  А также различные 
изделия и украшения из 
натуральных камней и 
бисера. Царила особая 
неповторимая атмосфе-
ра с живым пением и ра-
достными продавцами, 
которые даже успели 
устроить распродажу! 
Каждый смог найти что-
то для себя. 
 
Нашим ребятам удалось собрать 6100 рублей, которые пойдут на благотворитель-
ность . 
Огромное спасибо всем участникам и просто неравнодушным людям, которые при-
шли и оставили частицу себя на нашей ярмарке ! 
 Авторы статьи - Мурашкин Сергей, Бабич Андрей, 1 курс. 
Фотограф — Хомутцова  Анастасия, 2 курс. 

Смеяться разрешается! 

1 декабря  прошёл  Фестиваль Лиги КВН МГПУ, в котором приняли участие ребята 
из нашего института. Это стало первым серьезным испытанием для них и их коман-
ды "Студенты в законе" после Школы КВН 2016.Вот, что нам написал вниматель-
ный зритель Игорь Соколов: «Первыми выступали так называемые "новички"и 
сделали это очень даже хорошо! По сути противостояние шло  "новички" против 
"старичков". "Старички" же выступили более консервативно и более взросло, то 
есть там чувствовалась реальная подготовка и знание своего дела. В основном было 
реально весело, если учесть моё отношение к КВН, как к не смешному представле-
нию. Конечно, были моменты, когда я зевал, когда не понимал, когда было просто 
не интересно. Но в целом, мне очень  понравилось и  я не жалею, что сходил на 
КВН, так как он оставил у меня положительные эмоции и хорошее настроение!» 
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В данный момент в нашем родном ЮИ проходит турнир по волейболу, 6 ко-
манд включая деканатскую " Интригу" борются за звание быть лучшими, и 
просто получают удовольствие от любимого вида спорта. В данный момент ли-
дерами являются команды: «Колледж» и «Околоюристы» не уступившие нико-
му ни одного матча.  Смотрим продолжение турнира и желаем всем командам 
удачи.  

Пусть  победит сильнейший ! 
Автор-  Гаврилов Алексей, 1 курс. 

3 декабря—День Юриста. 
Поздравляем бывших, настоящих 

и будущих юристов с 
праздником! 



Читать — не вредно! 

Юридический институт  

9 
МГ
ПУ

 

Мы запускаем новую рубрику! Узнай у своего любимого преподавателя 
книгу, которую он советует прочитать  и почему, и напиши нам. Будем 
расширять кругозор.  
 Звонарёв Андрей Влади-
мирович на семинарах ча-
сто советует прочитать 
студентам : 
А.Н. Толстой «Пётр 1» 
А. Дюма «Королева Мар-
го» 

Д.Гришэм «Вне правил»- 
книга,  про которую он го-
ворил: «Джон раскрывает 
вещи, которые, я думал, 
уже не происходят.» Ин-
тригующе? Тогда 
прочитай и поделись с 
нами своим отзывом. 

Приглашаем тебя пополнить 
нашу команду! Очень ждём! 
Контакты для связи:  
ekaterina.smirnova.98@mail.ru 

Smirnova-E@mgpu.ru 
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